

	AVIS DE RECRUTEMENT	
--	----------------------------	---

Dans le cadre de son projet « **Appui à la vision sectorielle de la Jeunesse** », le Programme des Nations Unies pour le Développement (PNUD) en Tunisie, recrute un(e) « **Consultant(e) national(e) pour la conception d'un cahier des charges pour développer un progiciel de gestion intégré (PGI) destiné à la Direction générale de la jeunesse** »

Les termes de références sont disponibles sur les sites suivants :

- UNDP Procurement : <http://procurement-notice.undp.org/> sous le numéro 89184
- ONU en Tunisie : <https://tunisia.un.org/fr/jobs>
- PNUD Tunisie : <http://www.tn.undp.org/content/tunisia/fr/home/operations/procurement/>

Les candidatures doivent être envoyées par email à l'adresse suivante : procurement.tn@undp.org **au plus tard le dimanche 10 Avril 2022.**

« NE PAS OUVRIR »

« NE PAS OUVRIR – Consultant(e) national(e) pour la conception d'un cahier des charges pour développer un progiciel de gestion intégré (PGI) destiné à la Direction générale de la jeunesse »

Les candidats intéressés doivent obligatoirement soumettre les documents/informations suivants démontrant leurs qualifications :

- Un CV détaillé, incluant les contacts de 3 références professionnelles (e-mail, téléphone) ;
- Une note de compréhension de la mission en français de cinq (05) pages maximum (i) donnant une description détaillée de la méthodologie proposée pour la mise en œuvre de la mission, (ii) justifiant de la compréhension des termes de référence et (iii) incluant un chronogramme de mise en œuvre de la mission ;
- Un résumé de la note de compréhension de la mission, rédigée en langue arabe, de trois (03) pages maximum ;
- Une offre financière en jour/ homme en TND, incluant l'ensemble des coûts afférents à la réalisation de la mission, y compris les frais personnels de déplacement et d'hébergement éventuels.

Les demandes de clarifications devront être envoyées à la même adresse électronique (procurement.tn@undp.org) au plus tard le 7 Avril 2022.

Les candidatures féminines sont vivement encouragées.